

DECES

L'Association éprouve encore une perte cruelle. M. Albert Paillard vient de mourir à l'âge de 52 ans.

Bien qu'il ait été élève à l'École supérieure, il n'a pas partie de l'Union, mais il a rendu des services répétés à plusieurs de nos camarades. L'année dernière, notamment, nous avons pu apprécier son cœur et sa bonne camaraderie.

Il est donc juste que nous nous unissions à tous ceux qui lui doivent de la reconnaissance pour honorer sa mémoire.

M. Albert Paillard était à la tête d'une importante fabrication de boites de ferblanc.

Il occupait beaucoup d'ouvriers et c'était touchant de voir ses braves gens partager l'émotion des nombreux amis de leur excellent patron.

R. L.